

**RENCANA PELAKSANAAN PELAYANAN
BIMBINGAN KONSELING
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2021/2022**

Satuan Pendidikan : SMK Negeri 1 Lintau Buo
 Kelas / Semester : Kelas X/ Ganjil
 Tema : Kematangan hubungan dengan teman sebaya
 Sub tema : Etika dalam menjalin persahabatan sesuai norma/budaya/agama
 Pembelajaran Ke : 7 (Tujuh)
 Alokasi Waktu : 10 menit

1.	<p>Tujuan Layanan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa dapat memahami etika pergaulan 2. Siswa dapat memahami dan mampu menjalin persahabatan sehingga dapat berkomunikasi dan bekerjasama dengan baik dalam pergaulan 3. Peserta didik dapat memahami unsur etika dalam membina hubungan persahabatan sesuai norma budaya/ agama 4. Siswa dapat memahami cara membina hubungan yang baik dengan teman sebaya
2.	<p>Metode, Alat dan Media</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Metode : Ceramah dan tanya jawab 2. Alat / Media : Infocus/ Power point
3.	<p>Langkah-langkah Kegiatan</p> <p>Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuka dengan salam dan berdoa. 2. Membina hubungan keakraban dengan siswa 3. Menyampaikan tujuan pelayanan sesuai dengan materi yang akan disampaikan <p>Tahap Inti</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menampilkan materi etika hubungan dengan teman sebaya dalam bentuk Power point 2. Tanya jawab dengan siswa tentang etika dalam hubungan dengan teman sebaya 3. Memberikan motivasi pada siswa yang belum bertindak aktif, positif dalam memahami etika pergaulan dengan teman sebaya yang sesuai dengan norma, budaya dan agama 4. Siswa diminta menanggapi materi pelayanan bimbingan konseling yang disampaikan <p>Tahap Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat kesimpulan terkait materi layanan. 2. Memberikan refleksi berisi umpan balik dari pelayanan yang diberikan 3. Menyampaikan rencana pelayanan bimbingan konseling berikutnya 4. Kegiatan diakhiri dengan doa dan salam.
4.	<p>Evaluasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi Proses : Melakukan penilaian terhadap proses pelaksanaan layanan dengan format klasikal meliputi kesungguhan, semangat, antusias dan keaktifan peserta didik. 2. Evaluasi Hasil : Penilaian terhadap proses pelaksanaan, meliputi pemahaman baru, bagaimana perasaan positif peserta didik, dan rencana tindakan yang akan dilakukan peserta didik.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Asvetinius, M.Pd
NIP. 19750417 200003 1 002

Lintau Buo, Juli 2021

Guru BK

Yosef, S.Pd.I
NIP. 19870312 201001 1 011